



Blanca M. Colorado
Secretaría de Organización,
Comunicación y Finanzas.

El 19 y 20 de febrero de 2014 se celebrará el proceso congresual estatal que dará lugar a la nueva Federación de Industria de CCOO.

A partir de febrero del próximo año tendrán lugar los congresos en los que ambas organizaciones, Industria por un lado, y Textil, Piel, Químicas y Afines por otro, llevaremos a cabo la fusión para afrontar un futuro nuevo. Tal y como precisa Blanca María Colorado, "esta fusión se enmarca dentro del proceso de reestructuración organizativa que CCOO está decidida a llevar a cabo para mejorar en operatividad y dar mejor respuesta a la afiliación en los tiempos difíciles que estamos atravesando".

Por tanto, recalca la Secretaria de Organización de la Federación de Industria de CCOO de Asturias, "la finalidad no es otra que crear una organización, en el seno de CCOO, más fuerte y más eficaz de cara a hacer frente al complejo marco sociolaboral en el que nos movemos, y sobre todo que ponga a la industria en su lugar como motor imprescindible para la



Federación de Industria



Fiteqa

Juntos seremos más fuertes

recuperación económica del país". Ya en octubre se dieron pasos firmes en esa dirección, al aprobar los consejos de ambas organizaciones, por unanimidad, las normas, estatutos y bases programáticas que se presentarán en el congreso.

Por tanto, la finalidad no es otra que crear una organización, en el seno de CCOO, más fuerte y más eficaz de cara a hacer frente al complejo marco sociolaboral en el que nos movemos, y sobre todo que ponga a la industria en su lugar como motor imprescindible para la recuperación económica. El sindicato tiene la obligación de ser ágil para adaptarse a las realidades sociales y productivas de nuestro país, y de continuar manteniéndose sobre las bases de la participación y la colaboración entre estructuras, como ha hecho a lo largo de toda su trayectoria. Este proyecto de fusión de las dos organizaciones se viene gestando desde

el año 2006. Tras un tiempo de pausa, en los últimos congresos se retomó la colaboración entre ambas federaciones con el convencimiento de que es el camino correcto para crear una sólida organización sindical federal.

Agustín Martín, secretario general de la Federación de Industria, ha subrayado una vez más su convencimiento de que la crisis en España no terminará hasta que no se fomente suficientemente la industria, y recalcó que esta fusión hará posible una mayor presencia de CCOO en la empresa y en la sociedad, para servir como instrumento para la defensa de los intereses de los trabajadores.

Aunque cada organización tiene sus propias características, ambas parten de ideas comunes, por lo que esperamos que el trabajo conjunto aporte muy buenos resultados.

¿Por qué?

Porque es necesario dotar al conjunto del sindicato de una sólida estructura sectorial y federativa adecuada a las nuevas realidades sociales, económicas e industriales. Queremos:

- Una organización más fuerte y eficaz.
- Situación a la industria en el centro de la economía de nuestro país.
- Reforzar la presencia organizada en las empresas y centros de trabajo.
- Que la participación siga siendo nuestra particular seña de identidad.

¿Cómo y cuándo?

Una vez finalice el proceso congresual del X Congreso de la Confederación Sindical de CCOO se constituirá la nueva Federación de Industria, mediante un proceso de carácter extraordinario cuyas bases se pueden consultar en nuestra web. Será en dos fases, en la primera de las cuales se procederá a disolver las actuales organizaciones y en la segunda se constituirá formalmente la nueva Federación de Industria de CCOO. Hasta entonces, ambas organizaciones pondrán todo su empeño para establecer las garantías que conviertan este proyecto conjunto en un éxito conjunto de los valores que siempre ha defendido CCOO.

Proceso congresual

1-Asambleas Congresuales de Secciones Sindicales, agrupaciones de PYMES y prejubilados

Fecha: Del 25 de Noviembre del 2013 al 10 de Enero del 2014

Contenido deliberativo:

Resolución sobre las Bases Programáticas
Estatutos de la nueva Federación de Industria de CCOO

Eligen delegados/as para: Asamblea Congresual de la Federación de Industria de CCOO de Asturias

www.industria.ccoo.es

2- Asamblea Congresual de la Federación de Industria de CCOO de Asturias

Fecha: 31 de Enero del 2014

Número de asistentes: 160

-16 miembros de la Comisión Ejecutiva
-144 delegados/as elegidos/as en las Asambleas congresuales de Secciones Sindicales y/o empresa, agrupación de Pymes y prejubilados

Contenido deliberativo:

Resolución sobre las Bases Programáticas
Estatutos de la nueva Federación de Industria de CCOO

Eligen delegados/as para_

Proceso congresual de disolución/constitución Federación Estatal
Congreso de constitución de la Federación de Industria de CCOO de Asturias

3- Congreso de constitución de la Federación de Industria de CCOO de Asturias

Fecha: 21 de Marzo del 2014

Número de asistentes: 188

28 delegados/as FITEQA Asturias
160 delegados/as Federación Industria de CCOO Asturias



Compromiso con la industria

Necesitamos desarrollar una política industrial basada en la gestión adecuada de los recursos, el conocimiento, la inversión en tecnología, la innovación, etc. La agrupación de sectores básicos para la economía en una misma federación sindical nos dotará de una potente herramienta para promover una verdadera política industrial.

- Construiremos la ofensiva contra la reforma laboral basándonos en la pequeña y mediana empresa, donde se encuentra la base afiliativa.
- Promoveremos cambios en el sistema de representación unitaria que corrijan las insuficiencias que aún pueden existir.
- Produciremos alternativas en cada una de las realidades sectoriales.
- Impulsaremos la definición de un modelo energético que fomente la actividad industrial y contribuya a la mejora de la competitividad.
- Potenciaremos el desarrollo del diálogo social sectorial, con interlocución directa con las patronales en la negociación colectiva. Pretendemos fijar el modelo de participación en la empresa sobre la base de la intervención sindical.
- Generaremos actuaciones para corregir la actual deriva de la industria europea. Participamos en la elaboración de estrategias comunes en el marco de *IndustriAll*.



- Compra-venta de madera y leña • Venta de estacas
- Pellets • Servicio a domicilio

C/ La Mina, 46. La Ará. 33160 Riosa. Asturias.

**MADERAS
RIOSAS**

Isidro García Quintana

Tlfnos. 985 76 64 30 / 639 98 68 66